



Fitch eleva nota de Pemex y CFE

POR ATZAYAELH TORRES

atza.torres@gimn.com.mx

Fitch Ratings incrementó la nota a las emisiones de deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), además de elevar otras calificaciones de las paraestatales a escala global por sus buenos perfiles financieros.

En un comunicado, la calificadora destacó que la evaluación a la petrolera tomó en cuenta los niveles de deuda ajustada, carga fiscal, requerimientos de inversión de capital contable negativo -entre 2009 y 2011- que fue revertido con la adopción de las Normas Internacionales de Información Financiera (IFRS) en enero de 2012 y la exposición a la interferencia política.

Así, la nota de la petrolera pasó de “BBB” a “BBB+” en moneda extranjera y de “BBB+” a “A-” en moneda local; en tanto, la nota de las emisiones de bonos internacionales, que aplica a 27 mil millones de dólares de deuda internacional, ascendió a “BBB+” desde “BBB”,

Sobre la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Fitch

27
MMDD
es el monto de las
emisiones de bonos
globales de Pemex

Ratings le otorgó una nota de “BBB+” desde “BBB” en moneda extranjera y de “A-” desde “BBB+” en moneda local.

Además, la firma destacó que las calificaciones reflejan el fuerte vínculo de esta dependencia y su importancia estratégica hacia el gobierno mexicano, así como su posición al ser el generador de electricidad más grande del país, por lo que las calificaciones internacionales y nacionales se encuentran en el mismo nivel que las de México.

Sin embargo, advirtió que un aumento en el apalancamiento para financiar gastos de capital junto con la falta de apoyo del gobierno podrían ser algunos factores que afecten su perfil financiero y debiliten su calificación.